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このコーナーは、市民の皆さんの活動
の様子やまちで見かけたほっとな話題を
紹介するページです。
あなたが見つけたおもしろいものがあ

れば、秘書広報課広報広聴グループ（7
６５－６５０４）までお知らせください。

（財）日本陸上競技連盟主催の第26回全国小学生陸
上競技交流大会が東京・国立競技場で行われ、当市
から男子４×100ｍリレー、女子100m走、男子走
高跳に７人の選手が出場されました。当日は、太陽
が照りつける厳しいコンディションの中、出場した
選手たちは自己ベストを目指して力いっぱいがんば
っていました。

自己ベストをめざして！

8 28(土）

自己ベストをめざして！

自治会が直面する課題解決に向け持てる力を提供し、
そこに暮らす人たちを応援する立命館大学のボランテ
ィアサークル「ボラッチェ」。今年は摺墨自治会に加
え、中河内自治会でも自治会だけでは困難な水路の復
旧作業を行いました。想像以上の重労働でしたが、地
元の人も一緒になって無事作業は完了しました。

ボラッチェがやってきた♪　

8 23(月）

ボラッチェがやってきた♪　
高月町唐川の赤後寺で、唐川の伝統芸能である「太
鼓打ち」が5年ぶりに行われました。境内はたいへ
んな熱気に包まれ、子どもたちの太鼓と、大人たち
の鐘と笛の音が、お盆の夜空に鳴り響きました。古
くから受け継がれる村の夏まつり。夏の風情がここ
にもありました。

５年ぶりに復活！唐川太鼓打ち５年ぶりに復活！唐川太鼓打ち

「木之本地蔵院」として知られる浄信寺周辺で、今年
も大縁日が行われました。眼病平癒の仏様として知
られ、日本三大地蔵に数えられる地蔵院には、連日
たくさんの人が参拝に訪れました。また、地蔵院前
の地蔵坂や北国街道には150の出店が並び、約10万
人の人で賑わいました。

大賑わい　木之本地蔵大縁日大賑わい　木之本地蔵大縁日

8 22
25

(日)

(水)～

8 14(土）

職員の不祥事についてお詫び申しあげます
去る８月26日夜、都市建設部上下水道課の２人の職員が、
平成19年11月に入札された市発注の水道工事で、業者への
便宜を図った見返りに飲食・宿泊・遊興の興を受けたとし
て、収賄容疑で逮捕されるという不祥事が発生いたしまし
た。
市民の皆様にたいへんな行政不信を与えたことに、心よ

りお詫び申しあげます。
今回は、おおむね３年前に発注した公共事業に絡む不祥

事でございますが、２度とこのような不祥事を起こさない
ために、今後、市組織の総力を挙げた強力な対策を講じて
いきます。
まず、ただちに、法律の専門家や弁護士、ジャーナリス

トの皆さんに入っていただいて再発防止のための委員会を
立ち上げ、原因の徹底究明と再発防止に向けた議論を開始
していきたいと思います。
次に、市職員の『自律・更生』も必要なことから研修会

や勉強会を開き、この際、市行政の全ての業務において、
その遂行に法違反がないのか、委員会と並行して総点検を
行っていきます。

何事もコンプライアンス（法令遵守）に尽きるところで
すが、これらのことをやり抜くことで、市職員の体質改善
にも結びつけていきたいと思っております。
さらに、これらの動きに合わせて、秩序ある組織を作っ

ていくために、常設のコンプライアンス（法令遵守）室を
立ち上げ、職員から悩みや相談事に対し、ただちに行動し、
その中で法違反のものがあれば弁護士と相談するなり、ま
た、政治的な判断が必要なら、私や副市長も相談にのるな
どして、全庁を挙げて綱紀粛正に取り組んでいきたいと思
っております。
市行政の隅々まで目を通して、膿を出し切り、埃や垢を

きれいに洗い流すことが、今後２度と不祥事を起こさない
ことにつながると思っており、また、そのことをしっかり
やりきることが、市民の皆様の信頼を取り戻す唯一の方法
であると思っております。職員には「恐れることなく、勇
気を持って、検証を進めて欲しい」と指示しております。
あらゆる不正を断ち切る勇気、小さな間違いも見逃さな

い行動を遂行し、正しいことをやり抜くことで、市民の皆
様の市政に対する信頼を一日も早く回復すべく全力をあげ
てまいります。

長浜市長　藤井　勇治


